
Anfrage 

 

CDU-Ortschaftsratsfraktion 

 

vom 19.10.2016 

Gremium 
 

Termin 

TOP 

Status 

Öffentliche Sitzung des 
Ortschaftsrates 
 
14.11.2016 
 
7 
 
Öffentlich 

„Begrüßungsmappe“ 
 

Die Ortsverwaltung möge diese Anfrage nach Prüfung beantworten und den Ortschaftsrat im 
Rahmen einer Ortschaftsratssitzung informieren. 

 

Anfrage 

Der Ortschaftsrat in seiner Sitzung am 31.03.2015 beschlossen eine Begrüßungsmappe 
einzuführen.  

Wie weit sind die Planungen/Umsetzung/Vorbereitungen für eine Begrüßungsmappe für 
Neubürger die in unseren Ortsteil umziehen, fortgeschritten? Wann ist mit einer Realisierung 
dieses Vorhabens zu rechnen? 

 

Begründung 

Soweit wir informiert sind haben alle Vereine, Institutionen etc. die in dieser 
Begrüßungsmappe sich vorstellen sollen, ihre Beiträge bei der Ortsverwaltung abgegeben. 
Wir bitten um eine Sachstandsinformation in dieser Angelegenheit. Seit Monaten ist diese 
Thema nicht mehr erwähnt worden. Wir bitten um Informationen über die Realisierung 
dieses Projektes. 

 

 

Stellvertretend für die CDU-Ortschaftsratsfraktion 

 

Fraktionsvorsitzender Joachim Supper 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


